

気をつけて! 振り込め詐欺

「私は大丈夫!!」 そう言う人ほどだまされやすい、
被害者の9割が60歳以上普段から家族と連絡をとりあい、
家族の絆で振り込め詐欺を撃退しましよう。



千葉県内・山武警察署管内での 発生状況

昨年一年間、県内での振り込め詐欺は757件発生し、昨年と比較して454件増加しました。その被害額は12億1千万円に上っています。

今年2月中の県内の振り込め詐欺の認知件数は約60件で、前年同期と比較して増加傾向となっています。

山武警察署管内でも、昨年の被害は年間で1件であったのに対し、本年は既に2件発生しています。

す。いずれもオレオレ詐欺で、被害総額は、610万円でした。以前は、金融機関の窓口やATMでお金を振り込ませる手口が大多数でしたが、最近は友人などの第三者を装い、自宅で直接お金やキャッシュカードをだまし取る「手交型」の詐欺が増加しています。

【犯人の手口】
多くの典型的な振り込め詐欺の犯人は、事前に息子を名乗り
○『電話番号が変わった』
○『風邪をひいて声がおかしい』
と電話をしてきます。さらに、犯人は時間をおいて

- 『会社の金を使って、株式投資をしたら失敗してしまった』
- 『夫・子供のある女性を妊娠させてしまい、慰謝料を要求されている』
- 『夫・子供のいる女性を妊娠させたが、最近は友人などの第三者を装い、自宅で直接お金やキャッシュカードをだまし取る「手交型」の詐欺が増加しています。

このような電話には慌てず、落ち着いて本当の息子さんに確認をとり、そして犯人逮捕のために、以後の電話にはだまされたフリをして警察に通報しましょう。

振り込め詐欺にあわないために
被害に遭わないためには、普段からの備えが重要です。振り込め詐欺の電話がかかってきても慌て

- ②**留守番電話に設定する**
被害に遭つた方は、犯人の巧みな話術に乗せられてしまうケースが多いようです。

ず次のことに注意しましょう。

①普段から家族と連絡を取る

最近、家族と連絡をとつてますか？ 家族との距離が詐欺犯の付け入る隙をつくります。家族とは頻繁に連絡をとり、「家族の絆」を深め、振り込め詐欺の犯人を寄せ付けないよう環境を作りましょう。

また、家族にしか分からぬ合言葉を決めておけば、さらに安心度は増します。

犯人は自分の声が録音されるのを嫌うので、家の電話を常時留守番電話に設定し、必要な電話だけ折り返すようにしましょう。

③ ATMの利用限度額を引き下げる

「私はだいじょうぶ！」と思つている方でも、だまされるケースがあります。ダマされて自ら引き出す場合のほか、手渡し型の詐欺に遭い、カードを渡してしまって多額の金銭が引き出されてしまいます。

ATMの利用限度額を下げておけば、被害を最小限にすることができます。

振り込め詐欺とは

「オレオレ詐欺」、「架空請求詐欺」、「融資保証金詐欺」、「還付金等詐欺」の4つの詐欺の総称です。

いずれも電話や郵便などをを利用して他人をだまし、高額な振込みを要求する手口です。



演劇集団『ぶどう座』と山武警察署員による防犯劇
(昨年実施した高齢者交通安全の集いから)

振り込め詐欺相談専用ダイヤルの開設

警察では、振り込め詐欺の激増に伴い、主な被害者層である高齢者でも気軽に相談可能な窓口を設置しました。

最新の手口や対処方法などを伝えし、振り込め詐欺の未然防止を図っています。

問 山武警察署生活安全課
振り込め詐欺相談専用ダイヤル
☎ 0120(494506)
(82)0110 ヨクシコール

問 山武警察署生活安全課
振り込め詐欺相談専用ダイヤル
☎ 0120(494506)
(82)0110 ヨクシコール



優秀作品

- ・親の愛
つけこむ詐欺は許さない
- ・珍しい孫の電話に要注意
- ・ちょっと待て
振り込む前に子に確認
- ・合言葉
家族で決めて被害なし

振り込め詐欺を かるたで撲滅

「振り込め詐欺防止かるた」贈呈式

山武警察署では、急増している振り込め詐欺を撲滅しようと、山武警察署管内金融機関防犯協会、管内9つの中学校の協力を得て「振り込め詐欺防止かるた」を作成しました。

この詐欺防止啓発かるたは、生活安全課が発案。山武警察署員から川柳を募集し、集まった300以上の句の中から優秀・優良作品を文字札として使用し、絵札は、管内9つの中学校で作成したものでした。

3月30日、詐欺防止等に役立たせてもらおうとできあがつた「振り込め詐欺防止かるた」21セットを山武警察署管内の芝山、横芝、山武の老人クラブへ贈呈しました。